

Servicios sanitarios de Cuba destaca por la salud sexual de los adolescentes



La Habana, 9 abr (RHC) Funcionarios y directivos del servicio sanitario de Cuba implementan 8 estándares de calidad en la consultas de salud sexual y reproductiva para adolescentes, con el objetivo de facilitar la accesibilidad a los servicios y que estos sean integrales.

Roberto Álvarez, jefe del [Departamento Materno Infantil](#) del Ministerio cubano de Salud Pública, explicó que estas pautas están elaboradas por expertos de nuestro país y apoyadas en informaciones ofrecidas por los proveedores de salud.

Destacó además que hoy la experiencia es puesta a prueba en todos los consultorios y policlínicos de 3 municipios del país: San Miguel del Padrón, en La Habana, Cumanayagua, en Cienfuegos, y Buey Arriba, en Granma, para luego extenderla a todo el territorio nacional

La competencia de los profesionales, la divulgación en la comunidad de esos servicios, y lograr que los hospitales tengan condiciones donde se cumpla con calidad la atención, son de los aspectos fundamentales. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba